

El Opus Dei cumple 40 años de su llegada a Badajoz

Hace cuatro décadas abrió sus puertas el club juvenil Puentenuevo con el objetivo de ayudar a las familias a educar a sus hijos

■■ **EVARISTO F. DE VEGA**

BADAJOZ. En 1971, un grupo de universitarios ligados al Opus Dei decidió impulsar en Badajoz un centro juvenil. Hasta entonces, la obra fundada por José María Escrivá de Balaguer apenas había tenido presencia en la región, pero aquella iniciativa ha pervivido en el tiempo y ahora cumple 40 años.

Jorge Moleón Quesada, un padre de familia perteneciente al Opus Dei, explica que este centro dirigido a chicos debe el nombre a sus orígenes, ya que funcionó en un piso próximo al Puente de la Universidad, conocido popularmente como puente nuevo. «Allí estubo hasta 1980 y luego se trasladó a San Atón, que es donde está ahora».

Su actual director es Francisco Javier Córcoles García, un ingeniero que, además de trabaja en el Instituto del Corcho (Iprocor), ha decidido dedicar su vida al Opus Dei. «Los impulsores del centro juvenil procedían del colegio mayor universitario Almonte, que está en Sevilla. Eran personas que tenía la inquietud de acercar a la gente a Dios».

Córcoles es miembro numerario del Opus Dei (ha renunciado a casarse y a formar una familia) y dedica el tiempo que no le consume su trabajo a coordinar un centro por el que pasan cada año decenas de chavales.

En el Club Juvenil Puentenuevo se atiende a niños de 4º de Primaria a 2º de la ESO, y también hay un club joven para universitarios. «Para un padre, es importante buscar una alternativa al tiempo libre de sus hijos. Y aquí tienen horas de estu-

dio, deporte y actividades que les permiten formarse y entender lo que está bien y lo que está mal con independencia del ambiente exterior», destaca Moleón.

El club cuenta con cerca de 70 chicos que abonan una cuota de euros mensuales, aunque existen becas para las familias sin recursos

A Jorge Moleón, que es empresario y padre de seis hijos, le encantan las actividades deportivas y las excursiones que realizan sus hijos. «Ahora que llega el Carnaval, por ejemplo, hay que tener cuidado con los chicos de ciertas edades y ocuparlos en cosas que les gusten. Para nosotros es una tranquilidad saber que están en un sitio donde los forman en todos los sentidos».

Fe y solidaridad

En el centro juvenil hay sala de estudio, sala de estar y un oratorio —un sacerdote lleva la dirección espiritual—, además de una sala de informática, una biblioteca, un salón con miniporsterías dedicado al fútbol e incluso una sala donde se pre-



▲ **Puentenuevo.** El club juvenil tiene sala de estudio, sala de informática, oratorio y una pequeña pista deportiva. ■■ **HOY**



▲ **Impulsores.** Jorge Moleón y Francisco Javier Córcoles destacan el ambiente familiar de Puentenuevo. ■■ **CASIMIRO**



▲ **Naturaleza.** Las salidas a la montaña son una de las actividades estrella del club. ■■ **HOY**

los estudiantes que van las lecciones de física y matemáti-

Córcoles destaca que la formación es completa y abarca también la solidaridad. «A veces voy al comedor de Martín Cansuador, o a visitar familias que no tienen recursos, y todo ello desde la luz de la fe cristiana. Hay chavales que me dicen que me encantan las actividades que hacemos aquí y luego la llevan a casa».

Muchos de los niños y jóvenes acuden al club Puentenuevo desde los colegios promovidos por las familias que pertenecen al Opus Dei, pero también hay chicos de las Josefinas, de los Maristas y de otros centros escolares. «Aquí hay mucha fe y otros que la tienen mucho el boca a boca y los chicos están encantados. Ocurre en todo, hay que probar para ver cómo funciona».

Aunque dicen que hacen no les importa saber que en determinados sectores se observa con recelo e incluso rechaza abiertamente lo relacionado con el Opus Dei. «Yo soy una persona normal y corriente, pero fallos, con mis tremendos errores como cristiano he querido dar un paso más».

Para Moleón, la obra es que sea un padre de familia, un buen marido, un buen empresario. Y la obra aporta ayuda interior para conseguirlo», confiesa Moleón, que participa en las charlas que se organizan en el club para ayudar a los pa-

dre de familia, un buen marido, un buen empresario. Y la obra aporta ayuda interior para conseguirlo», confiesa Moleón, que participa en las charlas que se organizan en el club para ayudar a los pa-

estados de este prisma, el Opus Dei restos días que la Asociación Puentenuevo es una pieza clave en Extremadura, aunque la única, puesto que a este respecto a los niños se une a las chicas en la calle La Bomba de Badajoz. Y en Cáceres existen otros dos centros similares. Estos servicios se completan con tres centros educativos promovidos por padres de familia pertenecientes en su mayoría al Opus Dei: los colegios Puerta Palma y El Tomillar, en Badajoz, y las Escuelas Familiares Agrarias de Valdivia y Mérida, que imparten ciclos de formación profesional.

Para celebrar el 40 aniversario del club Puentenuevo, sus responsables han invitado al profesor Jaime Nubiola a impartir una conferencia titulada 'El reto de ser joven a principios del siglo XXI'. Será hoy a las 20 horas en la Real Sociedad Económica de Amigos del País, y mañana se celebrará una eucaristía a la misma hora en la ermita de la Soledad.